

## Betreff

Erhalt der Freizeitfläche am Südlichen Candidplatz

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Ich beantrage die Prüfung über die Möglichkeit den Erhalt der vielgenutzten Freifläche am südlichen Candidplatz, die derzeit als Skaterpark, Basketballplatz, Kindergartenplatz aber auch als allgemein genutzte Freizeitfläche bekannt ist, in die am 12.03.2025 in der Bürgerversammlung bekanntgemachte Machbarkeitsstudie zu Nutzung des südlichen Candidplatzes, aufzunehmen. Der Erhalt dieser im Viertel letzten Freizeitfläche, die in der Bürgerversammlung vom März diesen Jahres fälschlicherweise als "Brachfläche" bezeichnet wurde, ist vielen Nachbarn sehr wichtig. Eine weitere Nachverdichtung, des sowieso schon stark überbauten und dadurch durch Verkehr und Lärm überlasteten Teils des Stadtviertels wäre nach Meinung vieler Anwohner nicht tragbar. Ich bitte den Stadtrat daher die geplanten Bauvorhaben, mit Rücksicht auf Anwohner und Umwelt, nochmal grundsätzlich zu überdenken.

Best, mehr